

Grenoble, le 2 mai 2017

Table ronde sur « La ville récréative » Quels territoires urbains de jeu et d'apprentissage pour les enfants ?

Jeudi 4 mai 2017 à 20h00
Plateforme, Place de Verdun

En présence de
Thierry Paquot, curateur de l'exposition La Ville récréative,
un architecte
et d'un spécialiste en sciences de l'éducation



L'exposition « La ville récréative » propose un cheminement ludique qui aborde la question du développement de l'enfant et celle de sa place dans la ville.

La Ville de Grenoble organise une table ronde autour de la place de l'enfant dans la ville et de l'importance du jeu dans la conquête de soi.

Que proposent les adultes aux enfants comme chambre, école, rue, quartier, ville, alors qu'ils y passent tant de temps ?

Tout enfant apprend en éprouvant, quelle est donc l'importance du jeu dans la conquête de soi et par conséquent de l'habitabilité des lieux qu'il fréquente et qui contribuent à faire de lui ce qu'il devient ?

Thierry Paquot, curateur de l'exposition, un architecte et un spécialiste en sciences de l'éducation échangeront avec le public sur ces problématiques jeudi 4 mai à la Plateforme.

Entrée libre

Comptant sur vous pour relayer l'information,
Cordialement
Service presse – 04 76 76 39 21